

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMK Negeri 1 Rengat Barat
Kelas/ Semester : X (Semua Jurusan)/ Genap
Tema : Teks Naratif
Sub Tema : Memberi dan meminta informasi terkait legenda rakyat
Pembelajaran ke : 2 (Kedua)
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Dengan menggunakan pendekatan saintifik dan model pembelajaran *discovery learning* diharapkan siswa dapat menjelaskan, menentukan, menyajikan informasi berkaitan dengan *fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks naratif dalam bentuk teks legenda rakyat*

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN (2 MENIT)	
<ul style="list-style-type: none">• Guru melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa.• Guru mengecek kehadiran peserta didik• Guru melakukan Pengondisian kelas• Menyampaikan tujuan pembelajaran• Guru melakukan apersepsi dan mengaitkan dengan materi sebelumnya	
KEGIATAN INTI (7 MENIT)	
<i>Stimulus</i>	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi <i>teks naratif mengenai legenda rakyat dengan diberikan gambar disertai dengan beberapa pertanyaan.</i>
<i>Identifikasi masalah</i>	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin pertanyaan yang berkaitan dengan materi : <i>fungsi sosial, struktur teks dan unsur kebahasaan teks naratif</i>
<i>Pengumpulan data</i>	<ul style="list-style-type: none">• Peserta didik mendengarkan penjelasan dari guru• Peserta didik membaca berbagai referensi dari berbagai sumber guna menambah pengetahuan dan pemahaman tentang materi• Bersama – sama dalam kelompok menyusun potongan paragraf dari sebuah teks legenda yang diberikan guru berdasarkan urutan struktur teks. Serta menjawab beberapa pertanyaan lain.
<i>Pembuktian</i>	<ul style="list-style-type: none">• Mempresentasikan hasil diskusi kelompok tentang materi dan

	<p>memberikan kesempatan kelompok lain untuk memberikan komentar, dan masukan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengerjakan latihan menggunakan aplikasi quizzz
<i>Menarik kesimpulan</i>	<ul style="list-style-type: none"> • Guru memberikan feedback terhadap hasil kerja peserta didik
KEGIATAN PENUTUP (1 MENIT)	
<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik diminta untuk membuat refleksi mengenai pembelajaran hari ini • Guru menginformasikan kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan pada pertemuan berikutnya. • Guru mengakhiri kegiatan belajar dengan memberikan pesan dan motivasi tetap semangat belajar dan diakhiri dengan berdoa. 	

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN (ASESMEN)

No	Aspek yang dinilai	Bentuk Penilaian	Instrumen Penilaian	Waktu Penilaian
1	Sikap	Observasi dan Jurnal	Pengamatan sikap (jurnal)	Selama KBM
2	Pengetahuan	Tes tertulis	Soal tes	Setelah KBM
3	Keterampilan	- Unjuk kerja - Laporan tertulis	- Pengamatan unjuk kerja - Penilaian laporan tertulis	- Pada saat presentasi - Pengumpulan tugas

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Rengat Barat, 12 Juli., 2021
Guru Mata Pelajaran,

SISWANDI,SS
NIP.19660710 199003 1 007

BENITA YOSYARANI,SPd
NIP.19790118 200501 2 010